EXPTE. D- 1466 /18-19





PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su beneplácito por la destacada actuación de la deportista bonaerense María Florencia Fernández, representante de la Universidad Nacional de Tres de Febrero, quien ganó el Campeonato Argentino Superior Femenino de Ajedrez por cuarta vez –segunda consecutiva-, disputado recientemente en la ciudad de Ushuaia, título que, además, la convirtió automáticamente en integrante del equipo que representará a los argentinos en las Olimpiadas de Batumi 2018.

JUAN AGUSTÍN DEBANDI Diputado Bloque Unidad Giudadana FPV-P H.C. Diputados Pcia, de Bs. As EXPTE. D. 118-19





FUNDAMENTOS

María Florencia Fernandez hace rato que dejó de ser una promesa. El bicampeonato obtenido en la ciudad de Ushuaia el pasado 7 de mayo no hace más que ratificar una carrera en permanente ascenso y que está todavía lejos de alcanzar su cenit.

La consumada deportista que es hoy Florencia, que representará a nuestro país en los próximos Juegos Olímpicos de Ajedrez de Batumi, en la República de Georgia, conserva todavía la fascinación de aquella niña de apenas 8 años que concurrió a un torneo infantil para acompañar a su hermano mayor y se enamoró del juego ciencia. "Fue amor a primera vista", ha dicho alguna vez la bicampeona argentina.

Y como todo amor debe ser cultivado, María Florencia comenzó a estudiar esa disciplina que la había deslumbrado y a participar en los torneos escolares. Muy pronto, sin embargo, dejó en claro que tenía condiciones, por lo que su padre decidió contratar un profesor particular y se lanzó a competir en los Torneos Metropolitanos. Inmediatamente fue aceptada y becada por su gran progreso y rendimiento en el Club Argentino de Ajedrez.

Su rápido ascenso le permitió clasificar para el Mundial de Grecia en 2002 y coronarse Campeona Argentina Juvenil (sub 14). En 2007, a los 17 años, ya se consagraba como Maestra Internacional y poco tiempo después ganaba su primer Campeonato Argentino Superior, para ya nunca descender de los primeros puestos del ajedrez argentino.

Su pasión por el juego ciencia, sin embargo, no se limita al entrenamiento y la competencia: María Florencia estudia también en la Universidad Nacional de Tres de Febrero la Diplomatura Universitaria en Enseñanza de Ajedrez, para poder transmitir sus conocimientos y su experiencia a las nuevas generaciones que, como una vez hizo

EXPTE. D- 118-19





ella, se acercan con curiosidad al tablero bicolor donde los trebejos llevan siglos librando su eterno combate.

Porque estamos seguros de que el ejemplo de los jóvenes que persiguen sus sueños, se ponen objetivos; los alcanzan o no, pero luchan por ellos; se sobreponen a los malos momentos y se inflan el pecho de orgullo cada vez que representan a nuestra provincia, o a nuestro país en las competencias internacionales son ejemplo e inspiración para millones de jóvenes bonaerenses que también están llenos de talento y de sueños que tenemos que ayudar a que se puedan convertir en realidad.

Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

JUAN AGUSTÍN DEBANDI Diputado

Bloque Unidad Ciudadana FPV P. H.C. Diputados Pcia, de Bs. As